

FDP KV Gießen

## **BEZIRKSPARTEITAG MITTELHESSEN**

28.10.2020

---

Unser FDP-Kreisvorsitzender Dennis Pucher wurde einstimmig zum Spitzenkandidaten zur Bundestagswahl des Bezirksverbandes Mittelhessen gewählt. Pucher freut sich sehr über diese breite Unterstützung und werde, so seine eigene Aussage, hart dafür arbeiten, diesem Vertrauensvorschuss gerecht zu werden. Dem vorausgegangen war bereits die breite Unterstützung seines eigenen Landkreises in Gießen. Mit dem Landesvorsitzenden der Jungen Liberalen Hessen Niklas Hannott auf Platz zwei und Carsten Seelmeyer auf Platz drei habe man ein hervorragendes Team in Mittelhessen aufgestellt.